
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence n764

Prix 325 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  tzarewitch  :  proche  de  l'église  russe,  en  dernier  étage,  joli  3  pièces

traversant  avec  balcons.  Composé  d'un  séjour  ouvrant  sur  un  joli  balcon

sud/ouest,  cuisine  indépendante  aménagé  et  équipé,  deux  chambres  avec

balcons, salle de bains avec wc. Appartement en bon état, lumineux et ensoleillé.

Exposition  sud/nord.  Belle  hauteur  sous  plafond.  Une  cave  complète  ce  bien.  À

proximité  de  l'église  russe,  tous  les  commerces  et  commodités  de  gambetta  et

parc  impérial.  À  10  minutes  à  pied  de  l'emblématique  promenade  des  anglais  et

des plages. Contactez notre agence immobilière nice era gambetta ...

Nice  -  tzarewitch:  close  to  the  russian  church,  on  the  top  floor,  pretty  3-room

apartment  with  balconies.  Composed  of  a  living  room  opening  onto  a  pretty

south/west balcony, fitted and equipped independent kitchen, two bedrooms with

balconies,  bathroom  with  wc.  Apartment  in  good  condition,  bright  and  sunny.

South/north  exposure.  Beautiful  high  ceilings.  A  cellar  completes  this  property.

Close  to  the  russian  church,  all  the  shops  and  amenities  of  gambetta  and  parc

impérial.  10  minutes  walk  from  the  emblematic  promenade  des  anglais  and  the

beaches. Contact our nice real estate agency era ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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